

Vor knapp einem Jahr erfuhr ich davon, dass bei uns im Werk (Familienbetrieb) ein Betriebsrat gegründet werden soll. Ich war sofort Feuer und Flamme! Da ich mittlerweile zehn Jahre in dieser Firma arbeite und einige Kollegen aus der Produktion kenne, weiß ich, dass die Arbeit in der Verwaltung und in der Produktion zwei verschiedene Welten sind. Deswegen war es mir wichtig, mich für die Gründung eines Betriebsrates einzusetzen.

Am Anfang war ich sehr skeptisch. Schaffen wir das wirklich? Wie reagiert die Geschäftsleitung, wenn sie davon erfährt? Doch die IG Metall hat uns Mut gemacht und uns immer unterstützt. Wie wir uns in den letzten Monaten entwickelt haben und wie eng uns das zusammengeschweißt hat, ist ein unglaubliches Gefühl. Wir haben sämtliche Höhen und Tiefen erlebt und letztendlich unser großes Ziel erreicht.

Wir haben einen Betriebsrat gegründet – und das mit Hilfe der IG Metall. Ohne deren Unterstützung hätten wir das nie geschafft. Auch jetzt, während unserer täglichen Betriebsratsarbeit, steht sie uns mit Rat und Tat zur Seite. Es ist immer wichtig, einen starken Partner zu haben.



Simone Held

*Betriebsrätin
Rauch Landmaschinen, Sinzheim*